
「市民の声」提案箱制度の運用状況

平成３１年４月から令和元年６月までに「市民の声」提案箱へお寄せいただいたご提案等の状況をお知らせします。

平成３１年４月～令和元年６月受付分

合計：９件(内訳 提案箱１件、ホームページ等８件)

次ページからは、お寄せいただいたご提案等の概要や一部内容をご紹介いたします。



「市民の声」提案等の受付・処理簿

番

号
受付日 方法 提案の概要 対応内容・市の考え方 担当課

1 4/11 提案箱

中央公民館について

高石市の中央公民館は、外装がかなり古くなっていることからも

建設されてからかなりの年数が経過していると思われます。

他市から来た人にも誇れるように、プールと一緒に建て直して

はどうでしょうか。

中央公民館及び中央プールにつきましては、計画的に

修繕計画を策定し長寿命化を計ることにより、快適に使用

できる施設となるようめざしてまいります。なお、中央プー

ルにつきましては、今年度、一部改修とあわせ外壁の塗装

を行っております。

社会教育課

2 5/12 メール

1歳7ヶ月健診について

1歳7ヶ月健診についてですが、健診の時間を午前中にずら

す事は出来ないでしょうか。

これぐらいの年齢の子であれば、お昼寝の時間が健診の時間

と重なってしまうと思います。午後は、ただでさえ眠くて機嫌が悪

いため、そのような状態でキチンと発達等の検査をするのは難し

いと思います。病院の先生の都合などいろいろあるとは思います

が、ご検討をお願いします。

乳幼児健診の午前中の実施につきましては、体制確保

も含め、調査研究してまいりたいと考えております。

なお、発達等の相談については、ご都合に合わせて後

日改めて相談日を設定させていただくことも可能ですの

で、ご相談下さい。 地域包括ケア推進課

3 5/14 メール

通学路について

公学校等への通学途中、信号機付近にはボランティアの方が

立ってくれていますが、JAいずみの取石支店から富木駅へ向か

う道は、車や自転車の交通量が多く、ゆるやかなカーブもあり、

見通しが良いとは言えません。緑の歩行者レーンがあるため、親

もそこを通るよう子どもに言っておりますが、大津の事故、池袋の

事故等を思うとガードレールなどを設置してほしいと思います。

雨の日、急いでいる時等には特に注意が散漫になります。もし何

かあったとき、そこにワンクッションあればと切に思います。

是非ご検討をお願い申し上げます。

緑の歩行者レーン部分のご提案につきまして、道路幅員

が狭く、ガードレールの設置は困難であると考えておりま

す。子どもたちが通学する道路については先の全国の事

故を踏まえ、学校においても安全指導を行いますので、ご

家庭におかれましてもガードレールのないところは緑の歩

行者レーンをきちんと通るなどのご指導をお願いいたしま

す。なお、JAいずみの取石支店前の交差点には、一部防

護柵のないところがある為、今年度中に交通安全施設の設

置を検討しております。今後も交通安全対策の推進に向け

努めて参りますので宜しくお願い致します。

学校教育課

土木公園課



4 5/17 メール

子供の遊び場について

高石市に引っ越して来てから、公園がなく、子供が遊べる場所

がありません。近隣市から引っ越してきましたが、その市には子

供が遊べる公園が、各町にいくつかあり、充実していたように思

います。子供がコミュニティを作るのに公園は必須だと思います。

体を使って遊べる場所を作り増やしてください。

現在のところ高石市内には公園等が８１ヵ所あります。市

といたしましては、新たに取石地区に蓮池公園の整備を予

定しております。今後は、既存の公園遊具の修繕やリニュ

ーアルを進め適切な維持管理に努めながら、一定規模の

宅地開発の際の開発公園など新たな公園の増設について

検討してまいりますので、よろしくお願いいたします。

土木公園課

5 5/23 メール

乳がん検診について

乳がん検診において触診がありますが、（男性の）医師だけで

なく女性の職員も同席して頂きたいです。

過去に二回、市の乳がん検診を受診しましたが、どちらも男性

医師で、両方の回において不愉快な目に遭いました。パーテー

ションで仕切られた狭い受診場所はそれ自体不安になりますし、

そこに見知らぬ男性と二人きりで胸部を露出し、触れられるのは

正直恐怖です。

民間で実施する乳がん検診では（場所によるでしょうが）、男性

医師と女性看護師が同席し、圧迫感やハラスメント的言動は全く

なかったです。

乳がん検診の受診率を上げるためにも、是非ご考慮頂ければ

幸いです。

乳がん検診において全てを女性医師で対応出来るのが

望ましいとは思いますが、男性医師の視触診を受けていた

だくことが多い現状です。医師以外の女性スタッフが立ち

会うことについては、今後検討してまいりますのでよろしく

お願いいたします。

なお、市外とはなりますが、女医による検診が可能な病

院もご紹介させていただきますので、ご相談下さい。
地域包括ケア推進課

6 6/2 メール

通学の見守り隊について

全国での通学中の事件や事故等があり、子どもが動揺してい

る時期があると思います。そういった場合、数日間だけでも見守り

を強化していただけないでしょうか。

取石小学校区内にはたくさんの踏切がありますが、そこには見

守りボランティアの方はいません。多くのボランティアの方々が必

要にはなりますが、ご検討をお願いします。

今般、全国で通学中の児童・生徒が事故や事件に巻き

込まれるという痛ましい事案が相次いだことを受け、本市で

は教育委員会のみならず、土木公園課等の協力も得て、

通学時間帯のパトロールを強化実施いたしました。

地域の見まもり隊の方にも多大なご協力をいただいてお

りますが、学校等を通じ、より一層、地域の方の協力や保護

者の方も含めた更なる見守り体制の強化に取り組んでまい

りたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。

学校教育課



7 6/4 メール

学童保育について

学童に給食の導入か、予約者にお弁当の提供をしていただけ

ないでしょうか。共働き世帯では、非常にニーズが高いと思いま

す。土曜日の学童保育の実施もニーズが高いと思います。

また、学童保育では、習い事に行くために一度学童を抜けた

場合、学童保育に再入室できないというのも、不便に思いますの

で、ご対応をお考えいただけないでしょうか。

学童保育の給食導入につきましては、アレルギー対策

などの個別対応の問題から困難であると考えております。

土曜日につきましても、現在８時～１８時まで実施してお

りますがご家庭で昼食の用意を今後もお願い致します。

習い事の際の再入室につきましては、習い事が終わっ

てから学童の教室までのお子様の安全の確保が難しいこ

と、また、再入室時間の個別対応が難しく実施は致しかね

ますので何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます

こども家庭課

8 6/14 メール

北幼稚園の跡地利用について

北幼稚園の跡地を、図書館別館のように活用していただけな

いでしょうか。近隣に住んでいますが、ずっと活用されず空き家

のようになっていて、防犯上怖いです。

旧北幼稚園の跡地利用につきましては、現在、調査検討

中でございます。施設の管理につきましては、基本的には

警備会社により管理を行い、草刈等、施設の維持管理につ

いては教育委員会で適切に行ってまいりますので、ご理解

のほどよろしくお願いいたします。 教育総務課

9 6/19 メール

羽衣駅周辺にも図書館を作って欲しい

急行停車駅の羽衣駅周辺に図書館を作って欲しいです。

子供達がもっと本に触れる機会を増やして学力向上につな

げ、屈指の文教地区にすることで、子育て世帯の転入を増やすこ

とにつながると思います｡

図書館は委託や民営化し、Tサイトとコラボするなど魅力的な

本が並ぶ話題の図書館にすることで、サービスも向上すると思い

ます。

現在、図書館は、本館（高石駅前のアプラたかいし内）と

分館（とろしプラザ内）の２カ所あります。

管理運営については、平成２８年度から指定管理者制度

を導入し、開館日数を増やし、開館時間も延長するととも

に、電子書籍の貸出や本の消毒機の設置、様々なワーク

ショップ・イベントの開催など、民間活力による魅力的な事

業を展開しているところです。

現時点におきましては、新たに図書館を建設する予定は

ございません。引き続き現行の図書館をご利用くださいま

すようお願いします。

今後とも、子どもから大人まで、市民が気軽に集える図

書館となるよう読書振興施策に取り組んでまいります。

社会教育課


